

Béatrice

19 novembre 2015

Une photo, un texte positif



Je vous présente Odilon, c'est son nom. Née en prison d'une mère toxico. Mauvais démarrage, vous me direz. C'était sans compter sur sa grand-mère qui la recueillit à l'âge de 2 ans.

Son enfance fut heureuse et épanouie. Son don pour le chant fut détecté très tôt par son instit' de CP. De chorale en chorale, elle est devenue la superbe soprane que les salles de concert du monde entier s'arrachent.

Son air faussement angélique cache une grande détermination. Elle s'est en effet engagée depuis peu, auprès d'une association d'aide aux enfants nés en prison. Les recettes du concert de ce soir, seront intégralement reversées à cette cause.

Bon concert !